



Pressemitteilung Nr. 126

18.06.2021

Jetzt noch anmelden zum Touren-Samstag am 26. Juni beim Stadtradeln

Die aktuelle Stadtradeln-Aktion, an der bisher über 350 Radler aktiv teilnehmen, geht noch bis einschließlich Samstag, 26. Juni. An dem 26. Juni bietet die Stadtverwaltung in Kooperation mit Neunkircher Vereinen den fast schon traditionellen „Touren-Samstag“ an.

Ab 10.45 Uhr starten die unterschiedlichen Touren vom Parkplatz am Zentralfriedhof in Furpach. Die Teilnehmer sollten sich bis 10.30 Uhr vor Ort einfinden, damit die Erfassung und Zuordnung zu den Touren erfolgen kann.

Voraussetzung zur Teilnahme an der Veranstaltung ist die Vorlage eines negativen Corona-Tests oder der Nachweis über die Impfung oder Genesung. Gemäß der derzeitigen Rechtsverordnung ist ab Vollendung des 6. Lebensjahres ein Nachweis eines negativen PoC-Antigen-Schnelltests oder PCR-Tests (maximal 24 Stunden alt), oder der Nachweis über die vollständige Impfung (ab dem 15. Tag nach Erhalt der finalen Impfung) oder der Nachweis über SARS-CoV-2-Infektion (von Covid-19 genesene Person) vorzulegen.

Damit gegebenenfalls auch eine Nachverfolgung erfolgen kann, müssen die Kontaktdaten aller Teilnehmer erfasst werden. In diesem Kontext wird nochmals darauf hingewiesen, dass die Anmeldung zum „Touren-Samstag“ bis Donnerstag, 24. Juni, 12 Uhr, bei den städtischen Ansprechpartnern erfolgen muss. Diese sind wie folgt zu erreichen:

Thomas Haas, Tel.: (06821) 202-229, E-Mail: thomas.haas@neunkirchen.de oder
Anna Paquet, Tel: (06821) 202-228, Email: anna.paquet@neunkirchen.de.

Folgende Touren werden angeboten:

- ADFC: Familiengerechte Tour in Form einer Schnitzeljagd von rund 25 km im Bereich Furpach, Limbach, Beeden, Homburg, Niederbexbach und zurück nach Furpach. Die Strecke führt hauptsächlich über Wald- und Radwege.
- RC Mistral: Mountainbike-Tour von rund 35 km mit rund 500 Höhenmetern durch die Wälder im Bereich von Furpach und Kirkel.
- DREI.kraft: Rennrad-Tour von rund 50 km über Kohlhof, Limbach und Radweg Richtung Blieskastel.

Die Stadtverwaltung als Veranstalter bittet um Verständnis, dass auch das Tragen eines Fahrradhelms Voraussetzung für eine Teilnahme ist.

Die Touren enden gegen 13.30 Uhr mit einem gemeinsamen Abschluss in der Fischerhütte am Biehlersweiher. Die Stadtverwaltung lädt die Teilnehmer dort zu einem kleinen Imbiss ein, wobei hier die dann geltenden Vorsichtsmaßnahmen / Kontaktbeschränkungen zu beachten sind.